
私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています
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この事業は、入間市老連の健康づくり事業の一環として推
進しており、参加者も少しずつ増えています。前回の 5月度
525 名、今回 591 名ですが、近い将来には、1,000 名の参加
者を目指しています。
この事業には、非会員の方も参加できますので、会員の皆
さんは、一人でも多くの方に参加いただきますよう、お声が
けください。

【扇・東】東会
【扇・東】扇町屋団地はなみずき会
【扇・東】霞川団地陽明会
【扇・東】豊岡三区長寿会
【宮・二】北中野不老会

【扇・東】東会（4）
【扇・東】入間ヶ丘高寿会
【扇・東】扇町屋団地はなみずき会
【扇・東】霞川団地陽明会
【扇・東】向和会（2）
【扇・東】豊岡三区長寿会（5）
【扇・東】平成会
【扇・東】豊老会（2）
【黒・高】黒須むつみ会
【黒・高】入間ビレジ長寿会
【黒・高】清友会

【扇・東】入間ヶ丘高寿会（2）
【扇・東】扇町屋団地はなみずき会（4）
【扇・東】霞川団地陽明会（2）
【扇・東】豊岡三区長寿会（2）
【扇・東】豊老会（2）
【扇・東】東会（2）
【黒・高】清友会
【黒・高】入間ビレジ長寿会
【黒・高】鍵山一丁目クラブ
【黒・高】交友会
【黒・高】清友会（3）
【東金子】一丁目福寿会（2）
【東金子】新久台さくらの会（4）
【東金子】入間台ことぶき会

９月度賞品…茶箱９月度賞品…茶箱
エントリー591名エントリー591名

第一生命保険株式会社�様第一生命保険株式会社�様

① 4,000歩以上…クオカード3,000円（5名）　500円（60名）
② 4,000歩以下…クオカード500円（20名）
③ 「①」に当選した方以外の中から茶箱／600円相当（72名）
　 「②」に当選した方以外の中から茶箱／600円相当（18名）

タッキーのチャレンジウォーキング

第４回(Ｒ４年９月)
クオカード当選者リスト

スポンサー(第一生命)当選者リスト

【黒・高】交友会（3）
【東金子】一丁目福寿会（3）
【東金子】入間台ことぶき会（2）
【東金子】新久もみじ会
【東金子】八津池シニア（2）
【金　子】上谷ヶ貫長寿会（4）
【金　子】中神長寿会
【金　子】西三ツ木長寿会（6）
【金　子】花ノ木長寿会（6）
【金　子】南峯長寿会（3）
【金　子】木蓮寺長寿会（3）

【東金子】八津池シニア
【金　子】非会員（2）
【金　子】上谷ケ貫長寿会（4）
【金　子】木蓮寺長寿会
【金　子】寺竹長寿会（2）
【金　子】中神長寿会（2）
【金　子】西三ツ木長寿会
【金　子】根岸長寿会
【金　子】花ノ木長寿会（4）
【宮・二】北中野不老会
【宮・二】縄竹長生会（2）
【宮・二】むさしの会（8）
【藤　沢】上ノ原ふれあい会（2）
【藤　沢】藤沢第二支部長寿会（2）

〇 3,000 円クオカード（５名）

〇 500円クオカード（80名）

〇茶箱（90名）

【宮・二】むさしの会（2）
【藤　沢】上ノ原ふれあい会（3）
【藤　沢】東部長生会（4）
【藤　沢】藤沢第二支部長寿会（4）
【藤　沢】藤沢睦会（2）
【藤　沢】みどり会（3）
【西　武】新光かえで会（2）
【西　武】西武みどり会
【西　武】二葉会
【西　武】みつば会（2）
【西　武】仏子団地睦友会
【西　武】若草会

【藤　沢】東部長生会
【藤　沢】みどり会（3）
【藤　沢】藤沢睦会
【西　武】あけぼの会（2）
【西　武】新光かえで会（4）
【西　武】清寿会
【西　武】西武みどり会
【西　武】元加治団地清遊会
【西　武】みつば会（5）
【西　武】仏子団地睦友会
【西　武】明寿会（4）
【西　武】若草会（5）

歩いてもらえる豪華賞品 !!タッキー
情　報
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

藤沢
地区

活動は話（わ）・和（わ）・
輪（わ）が合い言葉！

みどり会　会長　黒澤　利光

みどり会は、会員 150 名、賛助会員 6名のク

ラブ。今年は 9名入会、5名減、4名増。

会員は、他クラブ同様に高齢化が進み 80歳代

が大多数を占めている。

会の活動は、月１回発行の「みどり会ニュース」

(11 月 272 号 ) を準拠に行われ、ニュースの１

面は、活動の実施所見や会員の動向など。２面は、

当月の案内、翌月の予定などを記して参加の動機

付け・継続性に配慮して編集している。

活動計画の主なものは、ラジオ体操(1回／週)、

カラオケ (1 回／週 )、舞踊 (1 回／週 )、麻雀 (2

回／週)、地域清掃(1回／月)、散歩会(2回／月)、

茶話会(2回／月)、グラウンドゴルフ(6回／月)、

作品展 (1回／年 )、ハイキング (5回／年 )など。

コロナ禍により、年 1回計画の食事会、芋煮会

はできていない。

ラジオ体操は、コロナ禍の閉塞感のなか会員

の提案により、令和 2年 7月から始まり土曜日

08：30 から毎回 20 ～ 25 名が団地内公園に集

まって、準備体操の後ラジオ体操第一第二を行っ

ている。仲間づくりや参加者の体力維持に少しは

役立っていると思う。

ハイキングは、93 歳の方が最高齢参加者。5

月東久留米落合川湧水、6月染井霊園～旧古河庭

園、10 月御嶽渓谷遊歩道、12 月小石川後楽園

にて実施、自然に触れ旧跡を巡りながらの仲間と

の昼食は旨い。行く先は、会員の希望と高齢者の

体力を考慮して決めている。歩力の維持には、継

続的なウォーキングが欠かせない。

行事を魅力化し、「わ」を合言葉に会員が笑顔

で活動することが何より、活動の「楽しさ・面白

さ・良かったね」が、口コミで地域に波及してお

試し参加者となり、これらが会員獲得の一助にな

ればと思うこの頃。

入
間
市
ク
ラ
ブ
通
信

入
間
市
ク
ラ
ブ
通
信

輪になってラジオ体操

ウォーキング先で一休み

入間市入間市クラブ通信クラブ通信
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

南峯長寿会は、市内で唯一ＪＲ八高線の金子駅

があり、会員数 71 名（男 48 名・女 23 名）平

均年齢 80.3 歳の老人クラブです。

一時期新型コロナウイルス感染拡大により老

人クラブの活動が自粛・制限されましたが、今は

グラウンドゴルフ、パターゴルフ (桂の里公園使

金子
地区 健康づくりと公園

 南峯長寿会　会長　神山　　茂

私は寺竹長寿会会長の井上功と申します。

4年前から、会長に就任し現在に至ります。私

は九州生れで、粗野で、とても会長には向いてい

ませんが、頼まれると断れない気質と、人に認め

られるがうれしくて引き受けました。

会のためにと頑張ってみましたが強引さと頑固

な性格のため、スタッフとは軋轢を生じたのかも

しれません。対外的には金子地区老連の体育部長

を就任し諸会議や催しものには積極的に参加実行

してきました。しかしながら最初の 2年間はコ

ロナ禍の影響で思ったことができず、会の内部で

もギクシャクしたことがありました。

話は変わりますが、実は難聴のため耳がよく聞

こえないので声が大きくなってしまいます。気が

短いところはなるべく注意します。また私の自宅

を訪問される方がチャイムを鳴らしても気が付き

ません。左側に回ってガラス窓を叩いてください。

自宅には真っ黒の可愛い猫シノブがいます。会え

るといいですね。

2年間会長を務め、次の人に代わろうとしまし

たが候補の人に断られ、コロナ禍のため何もでき

なかった思いから、もう 2年引き受けることに

しました。至らなかった思いから、周りの人たち

の話を聞いて、落ち着いてやっていこうと思いま

した。前のスタッフのみなさん、ごめんなさい。

金子地区老連の中では瀧澤会長含めほかの役員

金子
地区

皆に支えられての今
 寺竹長寿会　会長　井上　　功

の方々にやさしく接していただき重用してくだ

さったことと、全ての行事がつつがなく実行でき

たことに心から感謝しています。本当にありがと

うございました。入
間
市
ク
ラ
ブ
通
信

入
間
市
ク
ラ
ブ
通
信

仲良くくらす愛猫シノブ

井上さんご本人井上さんご本人
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

入
間
市
ク
ラ
ブ
通
信

入
間
市
ク
ラ
ブ
通
信

探し求めて40年
キンメダイ釣り
入間ビレジ長寿会　会長　栗原　　進

私は海釣りが大好きな一人です。その中でもキ

ンメダイ、アコウダイ釣りが大好きでした。た

だ、この釣りは水深 500m前後の海底で釣るの

で、一般的な釣りと言えませんが、非常に楽しい

黒須・高倉
地区

用 )、ゲートボール、カラオケ等の活動を再開し、

毎回大勢の方が参加して和気あいあいと健康づく

りをしています。

日頃、スポーツで使用しているグラウンドは地

区の公園 (南峯公園 )であるため、公園内の除草、

落ち葉掃き、また、花の苗の植え付けおよび、清

掃デーや秋の一斉清掃の時に樹木の手入れ等行

い、公園をきれいにして使用しています。

今後も、皆で楽しみながら健康づくり、そして

きれいな公園にしていけたら良いなあと思ってい

ます。

釣りのため、皆様にお

知らせします。餌は、

サンマ、カツオ、イカ

の切り身です。釣り場

は伊豆の大島・利島・新島沖です。鉤
はり

の数は20本、

投入回数 7回位です。また、深場の釣りのため、

船長の指示に従うことが前提条件です。

キンメダイ釣りを 40年間もやっておりますと

楽しかったことがたくさんあります。その内の２

つばかりを紹介いたします。

１つ目は 20本鉤に 20匹のキンメダイ ( パー

フェクト )が釣れた時です。１匹の平均が 2㎏位

ですので総重量は約 40㎏です。キンメダイだけ

が掛かることは非常に珍しいことです。

２つ目は、提灯行列です。キンメダイは礼儀正

しい魚で鉤からはずれると逃げてしまいます。と

ころが、アコウダイは、水圧で胃袋・舌が破裂し

て浮かんでしまいます。よって上鉤の方に、キン

メダイ、下鉤にアコウダイが釣れれば赤い提灯行

列が見られることと思います。自分でも分かりま

すが、船長が放

送してくれるの

で良く分かりま

す。2㎏位のキ

ンメ・アコウが

浮かんで自分の

方へ来る景観は

何とも言えませ

ん。

季節に合わせた花に植え替え
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

12 月９日（金）から 12 月 11 日（日）の 3

日間にかけて、入間市老人福祉センターやまゆり

荘にて趣味の作品展が開催されました。

円熟な作品 95点が並び、多くの観客を魅了し

ました。 受付の様子受付の様子

194名の入場者が訪れました194名の入場者が訪れました

こだわり抜かれた会心作こだわり抜かれた会心作

感性光る力作95点感性光る力作95点
趣味の作品展

入間市老連だより第21号6



私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

繊細なタッチで描く美しい街並み繊細なタッチで描く美しい街並み

いろいろな「卯」がいっぱいいろいろな「卯」がいっぱい

初孫のための手づくり木馬初孫のための手づくり木馬

「福」を運ぶ兎たち「福」を運ぶ兎たち

今にも動き出しそうな今にも動き出しそうな
バードカービングバードカービング

市長の似顔絵市長の似顔絵

細かく作り込まれた作品細かく作り込まれた作品

心を込めて折った千羽鶴心を込めて折った千羽鶴

ぬくもり溢れる手編みの作品ぬくもり溢れる手編みの作品

洗練された美しい文字が躍る洗練された美しい文字が躍る

福が来るふくろうのつるし飾り福が来るふくろうのつるし飾り

入間市老連だより 第21号 7



私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

西武
地区

東金子
地区

健康維持の
ふるさと散歩

二葉会　林田　一夫

令和 4年 2月に「喜寿」を迎えて、運動量の

減少を実感しております。そんな中で、7年前か

ら続けているのが毎日小一時間の散歩です。東は

笹井の交差点で西は八高線のガード下。南は仏子

山 ( 加治丘陵 ) の麓で北は野田中学校の裏道へ。

急がず慌てずマイペースで歩きます。

令和 4年は 6月下旬から猛暑が始まり、大い

に閉口しました。それでも毎日散歩を続けました。

そして、本格的な秋が深まった 11月初旬の木

曜日。朝から晴れて気温も 20度以下で、湿度も

低く絶好のお散歩日和。午後 2時前に西武小学

校近くの自宅を出発。北へと向かった。野田中学

校の正門を過ぎて突き当りを左折してしばらく歩

く。今度は南へ曲がって住宅地を歩いた。5分も

歩くと目の前に茶畑が広がった。まさに入間市の

原景だ。左側は野田中学校。平成 2年の 4月に

開校。今も野田・新光地区の 300 人余りの生徒

が学んでおります。

コロナ対策で県

の段階的緩和措置

が示されたとはい

え、憩いの家利用上

のガイドラインは

制限が掛かったま

まになっていた。令

和 3年 11月の定例

役員会でのこと、会

長から「ガイドライ

ンをクリアし、皆で

軽易に楽しめる機

会を作れないだろ

うか」と発言があり、皆で考えていた時、副会長

から「輪投げゲームなら男女の別なく皆で楽しめ

るのではないでしょうか？」との提案があった。

用具購入など予算の問題もあったが、会計係の

動きは速く、インターネットでゲーム一式の値段

を調べ、購入可能と回答。創部の案は加速した。

趣旨説明書に参加申込書を添付して各班に回覧

し、ゲーム一式も購入した。

例年さくらの会は、新年会、ひな祭り、観桜会、

敬老会等会員が一堂に会し、会食し、歌い踊り、

演芸を楽しみ親睦を深めてきた。それがコロナ禍

新たな希望「輪投げ部」
新設

 新久台さくらの会　利根川壽夫

で全て中止となり、寂しい思いをしていた。回覧

の結果、希望者は多く機は熟した。副会長が部長

に就任し、部の運営やゲームの進め方、活動日等

が話し合われ、令和 4年 4月 1日に輪投げ部は

正式に発足した。活動日は、第 1、第 3土曜日

に決まり、毎回熱戦を繰り広げている。マスク越

しの会話も弾み、閉ざされていた憩いの家に再び

活気が戻ってきた。
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賑やかに輪投げを楽しむ

入間市入間市クラブ通信クラブ通信
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

ます。それで

身近な人たち

と手軽に楽し

めることが何

かないかと何

人かで考えた

ら、グラウン

ドゴルフが良

いネ、という話になりました。場所は地区の行事

が行われる縄竹広場があります。正式なコースを

造るのにはちょっと狭いのですが、あれこれ工夫

して 8ホール造れました。

今は月に 2～ 3回皆でプレーしています。家

から出て、仲間とおしゃべりしながらボールを打

つ ( コロナ感染予防には気をつけています )。点

数が良くても悪くても最後は笑い合って終わりま

すが、ゲームなので次こそは良い点をという思い

もわいてきます。

宮寺・二本木地区の大会等にも積極的に参加し

ています。9月の大会ではＡチームが準優勝して

試合後に皆でお祝いしました。12月の大会では

残念ながら努力賞でしたが、やはり地区公会堂で

親睦を深めました。

ただ、広場なので春から夏は雑草がどんどん伸

びます。秋から冬には桜の葉が一面落ちて広がり

ます。自分たちが使っている場所なので少しでも

使いやすくと草とりしたり、落葉はきに奮闘します

が、これも良い運動と思えばはりきって動けます。

広場からは西に富士山がながめられます。四季

折々の姿を見ながら、次回も皆で元気にプレーで

きますようにと願います。

私の住む地区では平成 30年にグラウンドゴル

フ愛好会が発足しました。地区内に住んでいても

いろいろな人と会うことが少なく、年を重ねると

遠くまで出掛けるのがおっくうになってしまい

宮寺・二本木
地区

私の健康の秘訣は
グラウンドゴルフ

 縄竹長生会　齋藤　房子
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野田中学校の南門を過ぎると再びお茶畑。国道

を渡って住宅地を抜けると白髭神社の境内に着き

ました。この神社は、大正 11年に現在地に本殿

が竣工しました。野田住民の氏神です。ちなみに

祭神は「猿田彦命」と聞いております。本殿に黙

礼して帰路に就きました。

少しでも長く、自分のことは、自分でできるよ

うに、元気な足腰の維持に努めるべく、これから

も小 1時間程度の散歩を続けようと思っており

ます。四季それぞれの空気に触れて、四季それぞ

れの花々を愛でながら…。

大量の落葉を掃いて、グラウンドを快適に

白髭神社に参拝
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

扇町屋・東町 
地区

焼き芋大会で
楽しく世代間交流

扇町屋・東町 
地区

ついに開催！　第１回
扇・東ボッチャ大会

東会　会長　平井ミツヱ

入間ヶ丘高寿会　青柳　益夫

ボッチャは的となる「ジャックボール」に手持

ちのボールを近づけ勝敗を競う単純なスポーツな

ので、近年高齢者の競技として採用されてきまし

た。扇・東地区老人会は中敷領会長が中心となっ

てボッチャ用具を数カ所のクラブが購入しまし

た。それを利用してお互いに練習し、いち早く第

1回扇・東地区ボッチャ大会を 11月 14 日市民

体育館にて開催いたしました。当日は市老連瀧澤

会長もお見えになり参加者 112 名の 36 チーム

で１ゲーム 3回戦、点数の多いチームを上位と

しました。１位は 9点で東会Ｅチーム、２位は 8

点で長寿会Ｂチーム、３位は 7点で長寿会Ｆチー

ムでした。

開催にあたり初めてのボッチャ大会でいろいろ

と問題点があるのでは、との意見もあり苦慮しま

小春日和の 12月 12 日入間ヶ丘高寿会恒例の

焼き芋大会を実施しました。

この焼き芋大会は、今までは憩の家横の藤沢北

小学校の学童保育所に通う学童の皆さんを招待し

て、高寿会園芸部が憩の家の庭の一部を利用して

春から耕した畑でサツマイモを育て、採れたサツ

マイモで焼き芋を作り子どもたちに食べていただ

く内容でした。この世代間交流は、入間ヶ丘高寿

会の大事な行事でもあります。

入
間
市
ク
ラ
ブ
通
信

入
間
市
ク
ラ
ブ
通
信

したが、結果はゲーム運びもスムーズに進行し時

間的にも余裕を持って行われ、楽しく成功した大

会だったと思います。

初めてのボッチャ大会

自治会の子どもたちとともに
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

TEL 03-5718-3900

現任の広報部が担当して、発行してまいりました「老連だ
より」も 18号から始まり、この 21号で都合４回発行する
ことになりました。
発行に当たりましては、各地区老連からさまざまな記事を
寄稿していただきましたが、これが聞くところによりますと、
会員の高齢化もあってか、書き手が少なくどこのクラブも負
担になっているのが現状のようです。会員の皆様からの寄稿
がなくては、「老連だより」の発行ができませんので、これ
からもよろしくお願いします。

令和４年度広報部
委員　◎部長　〇副部長
◎吉川　　實	（宮・二地区）
〇粕谷　幹子	（東金子地区）	 中西　一敏	（扇・東地区）
　原島　平一	（黒・高地区）	 長沢　重雄	（金子地区）
　齋藤　和成	（藤沢地区）	 鈴木　　一	（西武地区）
市老連副会長	 長岡　誠治（藤沢地区）

入間市老連だより	発行に際しまして、ご協賛いただきました皆様に対し、厚く
御礼申し上げます。今後も倍旧のご厚誼を賜りますようお願い申し上げます。ご協賛いただいた皆様への御礼ご協賛いただいた皆様への御礼 ®
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今年は学童保育所の移転に伴い、入間ヶ丘自治

会の子どもたちを招待することになり、自治会長

には、焼き芋大会実施のポスターを回覧版に入れ

るなど、PRの協力をいただきました。

参加してくれた子どもたちから「美味しかった

です。ありがとうございました！」の言葉も聞か

れました。実施に当たっては色々想定外もあり、

世代間交流を具体的に深化させるにはどのように

実施していくか課題も残り、高齢化の進む高寿会

として大変でしたが、大勢集まった子どもたちと

も触れ合うことができ、事故もなく成功裡に終え

たことは、関係者一同苦労の甲斐もあり、嬉しい

世代間交流の一日になりました。

会員募集！会員募集！
　老人クラブはおお
むね60歳以上の方
が集まって、自主的
な活動を行っている
親睦団体です。
　あなたも私たちと
一緒に、新たな生きがいづくり、健康づく
りに取り組んでみませんか？

入間市老人福祉センターやまゆり荘
入間市老人クラブ連合会事務局
TEL 04-2934-5315
E-Mail　iruma.yamayuri@gmail.com

お問合せ

編編編 集集集 後後後 記記記

焼き芋を味わう
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

入間市老連は、今年度の健康づくり推進事業の

一環として「ボッチャ普及推進活動」に取り組ん

できました。

この活動を推進するにあたり、各地区老連には、

市老連の予算でボッチャを１セット配り、入間市

からは、老人クラブ活動再開支援事業の補助金（単

位クラブあたり 30,000 円）により、50近い単

位クラブがこの補助金でボッチャセット（ボッ

チャ、レフリーキット、コート用のブルーシート）

を整備いたしました。

このボッチャは、すべての垣根を越えてどなた

でもできるスポーツで、老若男女、障がいのある

なしにかかわらず、すべての人が一緒に、楽しく

競い合えるスポーツです。

今年度は、すでに大会を開催した地区もあるよ

うですが、市老連として次年度には、ボッチャを

普及させるため、交流イベントなどが開催できる

ように取り組んでいきたいと思います。そして、

この交流イベントには、老人クラブに未加入の方

も積極的にお誘いし、会員加入のキッカケになれ

ばと思います。（市老連／瀧澤会長談）

※写真は、やまゆり荘が入間市レクリエーション

協会の協力により開催したボッチャ体験会

ミニコラム知っていますか「ボッチャ」
ヨーロッパで生まれたボッチャ

は、重度脳性麻痺者もしくは同程
度の四肢重度機能障がい者のため
に考案された、パラリンピックの正式種目で
す。ボールが軽いので屋内で気軽にプレーで
きることが特徴。

すべての垣根を超えてどなたでも楽しめる
スポーツ、ぜひ一度プレーしてみませんか。

 参考：一般社団法人　日本ボッチャ協会
ルールやコツを詳しく学ぶ

ジャックボール目指して一投

「ボッチャ」から繋がる輪

すべての垣根を越えて、
どなたでもできるスポーツ
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